



Dre Johanne Blais

Dre Johanne Blais est un médecin de famille travaillant à l'Hôpital St-François d'Assise, à Québec.

Elle est aussi une blogueuse régulière sur le blogue de RDI Santé ainsi que sur le site Passeport Santé. La Dre Blais participe également à une Webtélé sur le site de Canal Vie intitulée «Toc, Toc Docteur ». Auteure, elle a écrit trois livres sur la santé des femmes et rédige des articles pour trois médias médicaux: L'Omnipraticien, L'Actualité médicale et Le Médecin du Québec.

Elle a aussi collaboré à l'émission de télévision RDI Santé pendant de nombreuses années.

Dre Blais a été nommée médecin de famille de l'année en 2011. Elle donne des conférences régulièrement et fait partie du comité de direction de l'hôpital de l'Université Laval à Québec. Elle a également été présidente du Collège des médecins de famille du Québec en 1998.